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Le Cantilien
Mensuel 
d’informations 
locales et 
municipales

Y a-t-il une date pour inscrire 
ses enfants aux accueils de 
loisirs en février ?

 Marion
Cette année, les vacances d’hiver débuteront le 
samedi 24 février pour une reprise le lundi 11 
mars. S’agissant des inscriptions, celles-ci doi-
vent être effectuées au plus tard 15 jours avant 
le premier jour d’accueil de votre enfant sur la 
structure. Cela permet en effet au Service Inten-
dance Municipale de préparer les repas en toute 
sérénité et au Service Jeunesse de s’organiser, 
pour garantir un accueil dans les meilleures 
conditions. Ne tardez pas à effectuer votre ins-
cription à l’Accueil Education/Enfance-Jeunes-
se, guichet E. Au préalable, les familles doivent 
faire calculer leur quotient familial auprès du 
CCAS ; à défaut, le tarif maximal sera appliqué.  
Toutes les infos au 02 32 83 40 00 ou sur 
ville-canteleu.fr, rubrique Vivre ici puis Petite En-
fance-Jeunesse.

Des supposés techniciens 
sont passés chez moi pour 
mettre à jour ma box, est-ce 
légal ?

 Morgann
Des tentatives de démarchage frauduleuses 
relatives au raccordement à la fibre optique ont 

récemment été signalées sur la commune. Des 
personnes se faisant passer pour des agents 
municipaux ou des techniciens de fournisseurs 
d’accès à internet (FAI) se présentent au domi-
cile des cantiliens pour procéder à la mise à 
jour des box. Restez vigilants et protégez-vous 
de ces pratiques malhonnêtes : ne laissez per-
sonne entrer dans votre domicile, sauf rendez-
vous planifié avec votre opérateur - assurez-
vous de l’identité du technicien ou prestataire 
- ne divulguez en aucun cas vos informations 
personnelles (papiers d’identité) ou vos coor-
données bancaires (RIB, carte bleue…). 
En cas de doute, contactez la Police Munici-
pale au 02 32 12 00 49 ou composez le 17. 
Nous vous invitons à signaler ces pratiques sur 
www.internet-signalement.gouv.fr

Faut-il un rendez-vous pour 
refaire son passeport ?

 Louisa
Pour une demande de passeport ou de Carte 
Nationale d’Identité (CNI), vous devez remplir 
une pré-demande sur le site de l'ANTS : ants.
gouv.fr/monespace/s-inscrire ou remplir un 
CERFA vert disponible en mairie. Ensuite, vous 
devez vous rendre en mairie (sur rendez-vous) 
déposer votre dossier muni des pièces sui-
vantes : formulaire de pré-demande ou CERFA 
vert complété, un timbre fiscal de 86 euros (à 
acheter chez votre buraliste ou en ligne sur tim-
bres.impots.gouv.fr), une pièce d'identité avec 
photo, un acte de naissance daté de moins 
de 3 mois, une photo d'identité de moins de 
6 mois, un justificatif de domicile. Si vous êtes 
hébergé chez un tiers, il faut une attestation 
manuscrite de l'hébergeant, un justificatif de 
domicile original de moins d'un an au nom de 
l'hébergeant, et l'original de sa pièce d'identité. 
Attention : toutes les pièces à fournir doivent être 
des originaux !

Mon voisin n’entretient pas le 
pied de mur de sa façade, 
car il dit que c’est à la Mairie 
de le faire, qu’en est-il ?

 Fabien
Si le service Espaces Verts est régulièrement 
mobilisé pour le désherbage, le balayage et 

le nettoyage dans votre rue, en tant que rive-
rain, vous avez également un devoir d’entretien. 
Nous rappelons que l'entretien et le désherbage 
des pieds de murs relèvent de la responsabilité 
des propriétaires ou occupants des logements 
concernés. Ces derniers sont ainsi tenus de 
balayer les feuilles, fleurs, fruits provenant d'ar-
bres à proximité plus ou moins immédiate, sur 
les trottoirs ou banquettes, jusqu'au caniveau, 
en veillant à ne pas obstruer les regards d'eaux 
pluviales et à les dégager autant que possi-
ble. Ces règles sont applicables, au droit de la 
façade ou clôture des riverains, pour les trot-
toirs, sur toute leur largeur ou à un espace de 
1,20m de largeur à partir du mur de façade, 
de la clôture ou de la limite de parcelle. Le 
désherbage doit être réalisé par arrachage ou 
binage, les produits phytosanitaires étant stricte-
ment interdits. En bordure des voies publiques, 
l'élagage des arbres et des haies incombe au 
riverain, rien ne doit dépasser de sa clôture sur 
la rue.

Ma fille a eu son bac en juin 
dernier mais n’a pas été in-
vitée à la cérémonie organi-
sée par la Ville ; est-ce un 
oubli ?

 Gabriel
Chaque année, la Ville organise effectivement 
une cérémonie pour féliciter les bacheliers de 
l’année. Plusieurs diplômés nous ont interpellés 
sur le fait qu’ils n’avaient pas reçu d’invitation. 
Pour obtenir la liste des lauréats, les services 
municipaux sollicitent l’Éducation nationale. Elle 
nous fournit uniquement les noms et coordon-
nées de celles et ceux qui ont coché la case 
« j’accepte que mes coordonnées soient trans-
mises à des partenaires » au moment de leur 
inscription à l’examen. Ce n’est donc pas la 
Mairie qui les a oubliés…Mais parce qu’il n’est 
jamais trop tard, nous invitons celles et ceux qui 
souhaitent être récompensés à se faire connaî-
tre à l’adresse education@ville-canteleu.fr en in-
diquant nom, prénom, adresse postale date de 
naissance, numéro de téléphone ainsi qu’une 
copie du diplôme ou du relevé de notes ! 



Le mot du Maire
Chères Cantliennes, chers Cantiliens,

Je tiens tout d’abord à vous présenter, ainsi qu’à celles et ceux qui 
vous sont chers, mes meilleurs vœux de bonheur et de santé, qui 
revêtent un caractère particulier en cette nouvelle année qui s’annonce 
rayonnante pour notre territoire.

Cette année, la France a rendez-vous avec un évènement unique et 
majeur pour le sport, un évènement que nous attendions depuis un 
siècle : les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Tous les 
médaillés olympiques auront commencé à pratiquer dans les équipe-
ments de leur commune, dans des associations locales animées par 
des bénévoles dévoués. À Canteleu, nous ne savons pas si nous for-
mons les champions de demain. Mais nous sommes certains qu’ici 
se construisent des liens, de l’esprit d’équipe, du dépassement de soi, 
de la persévérance sans oublier l’inclusion et le respect.

Dans quelques mois, notre commune, dont vous soulignez bien 
souvent la qualité de vie culturelle, sera bel et bien réveillée. La 
Métropôle Rouen Normandie nous a choisi pour accueillir treize 
œuvres qui seront installées en forêt au départ du rond-point de  
Wolow : ouvrez grand – très grand vos yeux, vous entrerez au cœur 
de la Forêt Monumentale ! Un parcours de 4 km ponctué de rencontres 
plus impressionnantes et surprenantes les unes que les autres, une 
occasion ludique et poétique de redécouvrir la forêt, notre forêt. Rendez-
vous le 29 juin !

Au-delà de ces évènements sportifs et culturels qui feront indénia-
blement briller notre ville, l’équipe municipale continuera d’agir avec 
détermination, dans votre intérêt. Nous réaffirmerons nos priorités sur 
l’éducation, sur la préservation de la biodiversité, la sécurité, la santé, et 
bien entendu la solidarité.

Pour notre ville, je formule le vœu que 2024 soit une année de rencon-
tres, de découvertes, de renforcement des liens qui nous unissent.

Belle et heureuse année à chacun de vous.
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À VOS  
PHOTOS !
Comme vous le savez, le chantier de démolition et de reconstruction 
du groupe scolaire Gustave-Flaubert avance à grands pas ; puisqu’il 
n’est jamais chose facile de tourner une page, nos équipes travaillent 
actuellement sur un projet visant à reconnaître et à valoriser l’histoire, le 
patrimoine et la mémoire d’un lieu dont bon nombre de Cantiliens ont 
un jour ou l’autre croisé le chemin. Pour ce faire, il convient de vous as-
socier à ce projet, de s’intéresser à votre attachement pour cette école, 
sur ce qu’elle vous a apporté en tant qu'habitants, élèves, enseignants 
ou agents municipaux...

Vous souhaitez participer à cette aventure ? Le service communication 
se tient à votre disposition pour recueillir vos témoignages, vos anec-
dotes, photographies, ou tout autre document permettant d’entretenir et 
d’alimenter ce travail de mémoire. On-compte-sur-vous !

Contact : communication@ville-canteleu.fr

Lors du dernier conseil municipal, les élus cantiliens ont 
voté à l’unanimité le versement d’une aide de 2000€ 
aux communes des départements du Nord et du Pas-de-
Calais, victimes d’importantes inondations récemment. 
Et même si cela peut paraître toujours trop peu, la Ville 
de Canteleu ne peut rester indifférente face à cette ca-
tastrophe et souhaite poursuivre par ce geste ses enga-
gements et actions de solidarités.
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A l'occasion des fêtes de Noël, les tout-petits de la Halte Garderie
"les p'tits loups" se sont tous réunis autour du sapin pour l'habiller
de guirlandes.

Commémoration de l'armistice du 11 Novembre
1918, jour de victoire et de paix, jour d'hommage
aux Morts pour la France.

Dans  le rétro
Ce que vous avez 

peut-être loupé 

à Canteleu...

Aux côtés des élus, enseignantes et personnels de l’école
maternelle Gustave-Flaubert ont découvert avec joie les 
contours de leur futur outil de travail !

Guidés par le député européen David Cormand, les adhérents du 
Comité des Jumelages ont visité le parlement européen de Bruxelles 
le temps d’une journée.



Prévenez-nous en écrivant sur communication@ville-canteleu.frUn événement que vous aimeriez partager ?

Qu’il s’agisse du goûter festif ou du repas de Noël, 
les convives se sont régalés du côté de la Résidence 
Autonomie Aragon !

Vernissage de l’exposition de la Palette Cantilienne : 
Martine Giloppé fut l'invitée d'honneur de cette édition 
et Nicole Jacques a reçu le prix de la Ville.

Cérémonie en l’honneur des bacheliers, celles et ceux qui
font la fierté de la ville !
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Inauguration du parc Yvette Lefrançois, illustre 
Cantilienne fondatrice de la CNL et ancienne
adjointe du Maire  Marcel Letessier.

Concours Fleurir Canteleu : félicitations à l’ensemble des participants,
dont 5 écoles cette année !

2 300, c'est le nombre de colis de Noël remis aux aînés
Cantiliens !
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L’équipe Emploi insertion (EEI) est un lieu 
d’écoute, d’information, d’orientation, de 
suivi et de soutien pour les Cantiliens à la 
recherche d’un emploi. Dans le cadre du 
Projet d’Initiative Territorial : repérer, ac-
compagner les Cantiliens pour la Forma-
tion mis en place par la Ville, l’EEI apporte 
un soutien solide aux Cantiliens.

Amal John est conseillère Emploi Formation 
au sein de l’EEI. Son métier ? Accompagner 
les Cantiliens à la recherche d’un emploi. 
« Chaque personne est dif férente. C’est 
pourquoi nous faisons un accompagnement 
individualisé », précise-t-elle. « Notre objectif 
premier est de lever les freins périphériques 
comme, par exemple, le mode de garde (en 
lien avec les services Education et Jeunesse), 
la mobilité, l’estime de soi et la confiance par 
le biais d’atelier de sophrologie ou en lien 
avec l’association la Cravate Solidaire .

L’Equipe Emploi Insertion met également 
un point d’honneur à accompagner les 
Cantiliens sur les Forum de l’emploi pour 
qu’ils aient davantage d’aisance et cumuler 
ainsi les entretiens d’embauche. 

Elle leur conseille également de suivre des 
formations qui peuvent être financées par 
diverses structures. « Nous les suivons pas à 
pas. On ne les lâche pas jusqu’à ce qu’ils 
aient trouvé un CDI ! », ajoute Amal.

De même, il leur est conseillé d'exécuter des 
missions de bénévolat. « Toujours dans cette 
optique d’estime de soi ! Ils apprennent alors 
le travail d’équipe, l’entraide et la socialisation. 
Ils en sortent grandis ! ».

Ces étapes sont autant de clefs pour 
leur permettre d’obtenir des conseils, de 
progresser et enfin de trouver un travail. « C’est 
important qu’ils se sentent soutenus.  Ils savent 
bien que tout ce que nous faisons, c’est pour 
eux et pour leur avenir ».

Il était une fois...
L’équipe emploi insertion : 
un soutien sans faille

263 
Cantilien(ne)s ont trouvé un CDI  

en 2022 grâce à l'EEI

168
stages effectués 
en 2023
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Entretien avec 
Hind Lasfar, 
cantilienne.
Il y a deux ans, le rêve de Hind était de 
devenir conductrice de bus. En 2023, 
elle a brillamment atteint son objectif 
grâce au soutien de l’Equipe Emploi 
Insertion puisqu’elle a obtenu un CDI 
dans une société de transports urbain et 
interurbain.

Le Cantilien : Racontez-nous votre 
parcours ?

HL : J’ai travaillé pendant 3 ans en tant 
qu’accompagnatrice des enfants en situation 
de handicap, à temps partiel. Comme 
j’aimais le métier de conductrice de bus, j’ai 
pris l’at tache de Pôle Emploi. Puis en 2022, 
l’entreprise avec laquelle je travaillais a perdu 
le marché pour cet accompagnement. Je 
n’avais plus que des missions ponctuelles. 
Vous savez, je suis quelqu’un qui est 
incapable de rester sans rien faire. Je suis 
dynamique, j’ai besoin que ça bouge, j’ai 
besoin de travailler !

Qu’avez-vous fait alors ?

Je me suis rapprochée de l’EEI. Tous les jours, 
je m’y rendais et discutais avec Amal John. 
Elle m’a permis de me redonner confiance, 
d’arriver là où je voulais aller. Elle m’a donné 

le courage et le soutien dont j’avais besoin. 
J’ai rédigé mon CV et elle l’a envoyé un 
peu partout. Tous les jours, elle donnait des 
coups de fil à droite à gauche. Et puis, elle 
m’a aidé à suivre des formations et à passer 
des entretiens. Au final, j’ai été prise par tout le 
monde ! Aujourd’hui je suis en CDI, à temps 
plein.

Quelles formations avez-vous 
suivies ?

Il me fallait le permis D. J’ai donc passé 
la formation conducteur de transport en 
commun sur route et la Formation Initiale 
Minimale Obligatoire voyageurs (FIMO), 
rémunérées par Pôle Emploi et l’entreprise qui 
m’embauche actuellement. J’ai également 
passé la formation secouriste, nécessaire 
pour ce type d’emploi. J’ai donc suivi 3 
formations avec diplôme que j’ai eu du 
premier coup !

Sans permis D, comment expliquez-
vous le succès des entretiens ?

J’ai eu de la chance ! En ce moment, les 
sociétés de transport recrutent des femmes 
dans le cadre de leur politique égalité 
homme/femme et c’était mon rêve de passer 
du permis B au D, j’étais super motivée ! Je 
pense que cela a fait toute la dif férence !

Comment passe-t-on du gabarit 
voiture à celui de car sans crainte ?

Quand je suis arrivée la première fois en 

formation, je me suis dit « Ouh la ! Sacré 
gabarit ! ».  Ce n’est pas une petite voiture 
où tu peux te faufiler ou esquiver. Quand je 
prends mon bus, il faut que j’anticipe mon 
itinéraire, savoir si mon car ou mon bus 
passe. Quelques fois, j’ai eu des petites suées, 
mais la difficulté me plaît ! Car quand je sors 
d’une situation complexe, c’est très gratifiant ! 
D’ailleurs, en général, j’essaie toujours de 
passer par le chemin le plus difficile afin de 
maîtriser au mieux mon véhicule.

Qu’avez vous envie de dire aux 
Cantiliens qui n’osent pas encore 
pousser les portes de l’EEI ?

Foncez ! C’est une belle opportunité et on 
est soutenu à 200 % ! Je ne les remercierai 
jamais assez !

Infos  
Equipe Emploi Insertion

28 avenue Allende

Tel. 02 32 12 51 30

Sans rendez-vous : les lundis, mardis, 
mercredis et jeudis matins – 9h 
/11h30

Sur rendez-vous, tous les après-midis 
et les vendredis matins.

Ah ui ?!  
La Cravate Solidaire est une 
association qui travaille en lien étroit 
avec l’Equipe Emploi Insertion et qui 
offre une tenue professionnelle à 
chaque demandeur. Cette dernière va 
également leur prodiguer des conseils 
sur la manière de s’exprimer, de se 
tenir, mais également sur la gestuelle, 
la politesse et le sourire « Ce sont des 
petits conseils qui font toute la dif férence 
lors d’un entretien d’embauche », 
précise Amal John.



En 2023, la Ville a noué un partenariat avec 
l'Aroéven, association, issue de l’Education 
Nationale pour l'organisation de séjours de 
vacances. 28 jeunes Cantiliens sont partis dans 
le cadre de séjours proposés par l’association ; 
des séjours vacances premium puisqu’ils sont 
partis 14 jours, soit en Italie, soit en Corse pour 
les plus longs séjours. « Il s’agissait de vacances 
itinérantes. Ils ont pu ainsi découvrir une bonne 
partie de l’Italie du Nord : Venise, Côte Est, Côte 
Adriatique, Naples, Rome, Florence, Pise, entre 
autres », explique Catherine Tafforeau, adjointe 
en charge de l’éducation et de la jeunesse. « De 
même pour celui de la Corse avec un passage 
par l’Île Rousse, Calvi et toute la côte Est. ». Les 
Cantiliens sont également partis dans les Alpes, 
au Lac d’Annecy, ou encore à Saint-Jean-de-
Monts !

Avec ce nouveau type de partenariat, les 
familles bénéficient de nombreuses aides afin 
que leurs enfants puissent partir à moindre coût. 
« En matière d’aide, la Ville a actionné le dispositif 
gouvernemental « Colo apprenante », ce qui 
leur a permis de faire baisser drastiquement le 
coût des séjours pour la majorité des familles », 
ajoute Catherine Tafforeau ». Sans oublier les 
aides de la CAF et ses Aides aux vacances, ou 
encore le quotient familial Ville (aides à hauteur 
de 25€/jours, environ). « La majorité des enfants 
a donc pu partir pour un coût variant de 30 à 
100 € pour 14 jours ! ». Un partenariat renouvelé 
pour 2024 puisqu’au-delà de la qualité des 

séjours, les petits Cantiliens rencontrent d’autres 
enfants des quatre coins de la France, inscrits 
eux-aussi sur ces séjours « C'est ainsi que ces 
vacances permettent également de travailler 
l’ouverture culturelle et la mixité sociale ! ».

Autre point fort de l’année écoulée, l’ouverture de 
l’accueil de loisirs Maupassant. « Pour répondre 
à la demande des familles, la Ville a ouvert les 
accueils de Loisirs primaire et maternelle à 
Maupassant au mois de juillet, soit 30 enfants 
pour les 3/5 ans et 40, pour les 6/10 ans ». 
En 2024, les accueils de Loisirs Maupassant 
seront ouverts en juillet et en Août !

De même, toujours pour répondre à la demande 
des familles, tous les accueils de loisirs Cantiliens 
seront dorénavant ouverts tout l’été, y compris la 
dernière semaine d’août ! « Jusqu’à maintenant, 
la dernière semaine d’août été fermée », précise 
Catherine Tafforeau. « A partir de cette année, les 
accueils de loisirs seront ouverts 4 semaines en 
juillet et 5 semaines en août ». 

Guichet E « famille »

13 place Jean-Jaurès

02 32 83 40 19

famille@ville-canteleu.fr

Horaires : Lundi 8h30-12h/ 14h/17h

Mardi, jeudi & vendredi : 14h-17h

Mercredi : 8h30/17h.

Ah ui ?
Depuis la Toussaint, les enfants des 
accueils de Loisirs portent fièrement 
les couleurs des Jeux Olympiques ! 
« Nous avons commencé par la 
découverte des JO », explique 
Audrey Robert, responsable adjointe 
du service Jeunesse. « En décembre, 
nous avons travaillé sur comment 
le sportif prend le temps d'écouter 
son corps. Les enfants ont donc 
davantage ressenti et prêté attention 
à leurs émotions, leur corps. En 
février, nous travaillerons sur le 
réveil musculaire, comment avoir 
un corps prêt pour les compétitions 
et comment bien se nourrir. En avril, 
ils iront à la découverte des différents 
sports olympiques et paralympiques 
en partenariat avec les associations 
de la Ville. Et cet été, des challenges 
sportifs en mode JO seront 
organisés ! ».

accueils de  loisirs
 Ce qu’il faut savoir !
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Le 3 février, le Canteleu Big Band revient 
sur le devant de la scène cantilienne, à 
l’Espace Culturel François-Mitterrand pour 
le plus grand plaisir de tous. Zoom sur le 
swing d’un orchestre.

Historique

Tout a commencé avec un atelier jazz, mis en 
place par Franck Enouf. «  Cet atelier avait du 
succès », précise Hervé Chollois, directeur de la 
Maison de Musique et de Danse de Canteleu 
et trompettiste au sein du Canteleu Big Band. 
« A l’époque, nous cherchions à développer 
le projet jazz ». C’est comme ça qu’est née 
l’idée de constituer un Big Band co-dirigé 
par Hervé Chollois et Franck Enouf. Composé 
d’une vingtaine de musiciens, amateurs, 
professionnels, élèves de la MMD ou d’ailleurs, 
le Big Band a évolué au fil du temps. Après des 
concerts un peu partout dont « Jazz sous les 
pommiers » à Coutances, le Festival de jazz 
cantilien « Canteleu Jazz est là », deux albums 
enregistrés, les musiciens ont ressenti le 
besoin d’avoir un chef d’orchestre spécialiste 
du jazz. « C’est ainsi que Florent Gac, pianiste 
rouennais et spécialiste du Jazz, est arrivé à la 
tête de l’orchestre ».

Florent Gac, directeur musical et chef 
d’orchestre

Pianiste, organiste et spécialiste de jazz, 
enseignant au conservatoire de Rouen, Florent 
Gac a pris du galon en vingt ans de carrière 

et bien plus, en tant que pianiste. « J’ai une 
culture jazz « assez classique », souligne-t-
il. « J’ai toujours aimé les grands orchestres 
comme Duke Ellington, Thad Jones/Mel Lewis 
ou encore Count Basie . J’ai également eu la 
chance de jouer au sein du Big Band Vintage 
Orchestra, où j’ai fait mes armes et acquis  
toutes mes expériences ». En 2018, alors 
que Florent Gac jouait en trio avec Franck 
Enouf, Hervé Chollois lui propose d’être le chef 
d’orchestre du Canteleu Big Band. Véritable 
passionné par le Jazz, Florent accepte 
immédiatement. «  Je suis arrivé avec mes 
propres compositions pour les proposer 
à l’orchestre » explique-t-il. « C’est un outil 
incroyable pour un musicien d’avoir un Big 
Band devant lui prêt à travailler votre musique ! 
C’est génial ! Je suis très content de faire 
ça ! »

Ainsi, une fois par mois, le Big Band se réunit à 
la MMD pour répéter sous la houlette de son 
directeur musical et chef d’orchestre, Florent 
Gac. « Évidemment, quand nous préparons 
un concert, nous avons plusieurs sessions 
de répétitions. Actuellement, nous préparons le 
concert du 3 février qui aura lieu à l’Espace 
Culturel François-Mitterand ».

Un moment donc très attendu par les 
musiciens. Ils vous attendent nombreux !

Rendez vous samedi 3 février, 15h30 
– Espace Culturel François-Mitterrand – 
Entrée gratuite.

Le Canteleu Big Band 
En rythme !
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Qu i ?!
 Retrouvez l’interview 
de Florent Gac & 
Hervé Chollois. 



Forêt 
monu-
mentale : 
Ce qui 
vous 
attend !
On connaît désormais les 13 œuvres qui 
viendront habiller la Forêt de Roumare à 
l’occasion de la deuxième édition de la  
Forêt Monumentale ! 

Nous l’attendions tous avec impatience, le jury 
a dévoilé les noms des artistes qui exposeront 
leurs œuvres à Canteleu et rendront notre fo-
rêt monumentale à compter du 29 juin 2024. 
L'appel à projets a rencontré un franc succès 
avec 326 participants issus de 33 pays dif-
férents (plasticiens, designers, architectes...), 
confirmant le rayonnement international de la 
manifestation. Au final, 13 œuvres prendront 
place tout le long de ce parcours, permettant 
d’aborder la forêt autrement en favorisant la 
mise en scène de la nature.

Parmi les œuvres retenues, 
on citera notamment celle d’une 
équipe tchèque, dont la grande 
majorité du bois utilisé provien-
dra directement des ressources 
locales, ou encore celle du col-
lectif madrilène Boa Mistura, menée 
en collaboration avec les étudiants de 
l’ESADHAR, école supérieure d’art et de design 
Le Havre – Rouen. Mais la véritable star de 
cette seconde édition sera incontestablement 
l’œuvre pérenne de l’artiste danois Thomas 
Dambo, qui sera installée à Canteleu pour un 
bon moment !

Les Plastiqueurs à 
l’honneur
Les artistes locaux ne seront pas en reste puis-
que le collectif des Plastiqueurs, basé à Ferme 
des Deux Lions et bien connu pour mettre en 
scène la Saint-Gorgon, exposera Origine, un 
œuf en miroir qui, grâce à ses 150 faces, va 
refléter à 360 degrés les arbres de notre forêt.

À v ir ! 
« Pour Canteleu, c’est une chance et sur-
tout une fierté d’accueillir cet événement, 
car il s’agit bel et bien d'un évènement 
au regard de son envergure internatio-
nale. Un peu de chauvinisme cantilien, 
car la forêt est un atout incontournable 
de la qualité de la vie des cantiliens qui 
ont cette formidable chance d’avoir la 
forêt au cœur de la ville, et que nous 
sommes porte d’entrée du Parc na-
turel régional des Boucles de la Seine 
normande ; donc Canteleu était à ne 
pas en douter le meilleur spot pour ce 
deuxième volet de Forêt Monumentale. 
On peut souligner l’originalité de cette 
édition, avec l’œuvre pérenne de Tho-
mas Dambo, dont les Trolls commen-
cent à peupler les 4 coins de la planète, 
et que les Cantiliens ne manqueront pas 
d’associer à l’imaginaire du Gorgon, 
personnage emblématique de Cante-
leu. Et surtout, ayant eu la chance de 
pouvoir participer au jury final, j’ai hâte 
de pouvoir découvrir et surtout rêver et 
voyager dans l’imaginaire de chaque 
artiste dont les œuvres vont sublimer 
notre magnifique massif forestier ».
Mélanie Boulanger, maire.

Pour découvrir l’en-
semble des œu-
vres retenues, 
flashez le code ci-
contre ! 

Prenons-en
de la   raine
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3 questions
à Thomas 
Dambo
Parmi les artistes que vous pourrez décou-
vrir dès le mois de juin, il y en a un qui se 
démarque des autres : Thomas Dambo. 
D’une part car il est aujourd’hui considéré 
comme le plus grand artiste du recyclage 
à travers le monde ; d’autre, car ce sculp-
teur de trolls géants y installera son œuvre 
en forêt de Roumare pour une durée...de 
dix ans ! Lors de son repérage à Cante-
leu, nous en avons profité pour lui poser 
quelques questions.

Vous avez été choisi pour construire 
l’œuvre pérenne sur Forêt Monumen-
tale, quel est votre sentiment ?

Je suis vraiment honoré d'avoir été sélectionné 
comme artiste principal de la Forêt Monumen-
tale. J'ai entendu dire que plus de 300 can-
didats avaient postulé pour participer à l'ex-
position, et je suis sûr que beaucoup de ces 
personnes étaient très talentueuses également, 
dignes d'être l'artiste principal. C’est donc une 
réelle fierté pour moi que le jury m’ait choisi. 
J'ai hâte de venir construire des sculptures en 
Normandie. J’ai pu voir à quel point la nature 
est belle ici.

Qu’est ce qui vous a poussé à 
concentrer l’essentiel de votre travail 
sur des matériaux recyclés ?

Disons que ce sont les déchets eux-mêmes 
qui m'inspirent. Tout au long de ma vie, j’ai tou-

jours vu de gros tas de déchets et j’ai toujours 
réfléchi à la raison pour laquelle les gens jet-
tent tant de choses, qui ont tant de valeur et de 
potentiel. Alors, quand je vois une montagne 
de déchets, je pense que je peux peut-être 
construire un géant, ou peut-être même des 
milliers de géants. Il est important pour moi 
de montrer aux gens comment faire et ce que 
nous pouvons faire avec nos déchets. Si nous 
continuons à jeter tant de choses, cela étouffera 
notre planète. Il est important d'apprendre com-
ment nettoyer notre monde de ce problème.

Vous êtes connu dans le monde en-
tier pour vos trolls géants, mais fai-
tes-vous d’autres choses ?

À ce jour, j'ai réalisé plus d'une centaine de 
trolls, on peut dire que cela est devenu mon 
mon projet « superstar », celui qui me rend vrai-
ment heureux. Cependant, j’essaie aussi d’en 
profiter pour faire d’autres choses, un peu dif-
férentes. Par exemple, pour l’une de mes pro-
chaines expositions, j’ai pour projet de fabriquer 
quatre de mes trolls en bois, et de réaliser une 
grande sculpture dans un autre matériau, pro-
bablement un monstre en plastique jaune. De 
cette façon, j'essaierai de réaliser des œuvres 
relativement imposantes avec des matériaux 
recyclés, mais en utilisant plusieurs souches 
de déchets.

Selon Thomas Dambo, pas moins de dix mil-
lions de personnes ont visité ses œuvres à tra-
vers le monde. Rien que ça ! 

  Thomas Dambo

 @thomasdambo
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Ah  ui ?!  
La forêt domaniale de Roumare pos-
sède un plan de gestion appelé amé-
nagement forestier. Il est le préalable 
indispensable à toutes les actions qui 
y seront réalisées et à l’obtention de la 
certification de gestion durable. Il prend 
en compte les fonctions économique 
(production de bois), écologiques (pré-
servation de la biodiversité, prévention 
des risques naturels) et sociales (ac-
cueil du public) de la forêt. Pour preuve, 
aucun arbre n’a été ou ne sera abattu 
dans le cadre de Forêt Monumentale. 
Cet aménagement confère un véritable 
statut de protection du patrimoine fores-
tier contre les aliénations, les défriche-
ments, les dégradations, les surexploita-
tions et les abus de jouissance. Le projet 
s’est s'inscrit dans le cadre du projet de 
Rouen Capitale Européenne de la Cultu-
re 2028 , mais fait ausi écho au prix 
de Capitale française de la Biodiversité 
reçu en 2023 par la Métropole Rouen 
Normandie.



12* Lit téralement : "qu'est ce que c'est ?" Une idée à partager ? communication@ville-canteleu.fr

La Charte 
Numérique 
Responsable
Dans le prolongement de son processus 
de labellisation Territoire Engagé Transition 
Écologique, la Ville de Canteleu a rejoint 
les signataires de la Charte Numérique 
Responsable. On vous explique.

Le numérique est aujourd'hui omniprésent 
dans nos vies et nos organisations, 
apportant une multitude de possibilités et de 
services. Cependant, cette omniprésence  
s'accompagne d'une empreinte 
environnementale significative (émission de 
gaz à effet de serre, consommation d'eau et 
d’énergie, extraction de métaux rares, déchets 
polluants) et d'un impact fort sur l'homme, autant 
de défis qui appellent à une réflexion et à des 

actions concrètes. Depuis plusieurs années, la 
Coalition Numérique Responsable, composée 
de la Métropole Rouen Normandie, l'Agence 
de la transition écologique (ADEME), Normandie 
Web Xperts et Pôle Emploi Normandie, s'engage 
pleinement dans la sensibilisation à ces enjeux 
et la promotion de solutions durables. Elle 
accompagne activement les entreprises et les 
acteurs publics dans la transformation de leurs 
pratiques pour réduire l'impact environnemental 
du numérique.

Il y a tout juste un an, la Ville de Canteleu a pris 
part à cette coalition aux côtés d’entreprises 
et d’administrations souhaitant être pionnières 
sur ces questions et monter en compétences. 
Cela lui a déjà permis de former et diplômer 
deux agents et de participer à des ateliers/
évènements thématiques pour prendre la 
mesure des impacts positifs et négatifs du 
numérique. Désormais à travers la signature 
de la charte, la municipalité valide ainsi un futur 
plan d’actions établi sur 4 ans avec pour seule 
et unique ambition : devenir une collectivité 
ambassadrice du numérique responsable ! 

 
Cette charte est un texte qui détermine les 
engagements pris par la Ville de Canteleu 
en termes de numérique. Autour de 5 
axes majeurs : l’environnement, l’éthique, 
l’accessibilité, la résilience et les valeurs, 
elle pousse la municipalité à s'évaluer et à 
s'améliorer en permanence. Grâce à cette 
signature, nous affirmons officiellement nos 
engagements pour une démarche « Numérique 
Responsable ».

Florian rault
Responsable du Service 
Numérique

Notre préoccupation de tous les jours est 
l’utilisation « éthique » de la technologie. En 
signant la Charte Numérique Responsable, 
Canteleu réaffirme son engagement pour 
un avenir plus propre, et si la puissance de 
l’innovation numérique est immense, notre 
responsabilité l’est tout autant. Le numérique 
responsable n’est pas une option mais notre 
obligation envers la planète et les générations 
futures.

Gilles Burel
Conseiller Municipal



Une idée à partager ? communication@ville-canteleu.fr

Dans quelques mois, les écoliers prendront 
possession de la nouvelle école maternelle 
du groupe scolaire Flaubert. C’est l’un des 
nombreux grands chantiers engagés au 
même titre que la requalification de l’ilot Dumas 
avec la maison médicalisée, une attente forte 
des habitants mais un dossier complexe 
puisque la Ville est associée à des partenaires 
pour le financement, et qu’il est essentiel de le 
construire avec les professionnels de santé. 
A cela s’ajoute le déploiement de la vidéo 
protection sur l’ensemble du territoire de la 
commune et une police municipale à l’ef fectif 
renforcé pour répondre à davantage de sécurité. 
L’année 2024 sera également très festive 
en matière de culture et de sports avec tout 
d’abord Forêt Monumentale dès la fin juin puis 
les Jeux Olympiques et Paralympiques, pour 
lesquels l’ensemble des services de la Ville et 
les associations proposeront des animations 
tous publics et quelques surprises. Vos élus 
socialistes et républicains vous présentent leurs 
meilleurs vœux pour 2024.

Pas de trêve pour le capital : l'usine Renault 
de Flins a divisé par 2 ses effectifs, le PDG a 
annoncé l'arrêt de la Zoe, et tout ce qui est 
électrique/hybride sera délocalisé en Slovénie 
! Le gouvernement a encore utilisé le 49.3 
pour le vote du budget de la Sécu avec pour 
objectif de réaliser 3,5 Mrds d'économie 
alors que les voyants sont dans le rouge (de 
nombreux services d'urgences ont fermé leurs 
portes faute de moyens !). En 2026 plus aucun 
avion d'Air France n'atterrira à Orly à l'exception 
des liaisons depuis la Corse. Air France a 
assuré qu'il n'y aura aucun licenciement mais 
des reclassements, obligeant les salariés à 
parcourir plus de 150 kms par jour. Dernier 
élément que nous dénonçons, la liberté et la 
qualité de l'information sont en train de tomber 
dans l'escarcelle du grand patronat, Bolloré pour 
ex ; c’est en soi une réelle menace de la liberté 
d'expression. Nous serons toujours aux côtés 
de ceux qui se battent pour ce fondement de 
notre République. Rejoignez nous.

Cette année encore, la COP intervient dans 
un climat de crise intense alors que nous 
sommes presque hors de la trajectoire 
1,5°. Le Réseau des Verts Mondiaux dont 
EELV est membre sera présent  lors de ces 
négociations internationales pour défendre 
la justice climatique et la sortie des énergies 
fossiles. Les engagements pris par les États 
dans les COP ne sont pas respectés. En pleine 
accélération de la crise climatique, l’ONU a 
choisi Dubaï pour la COP 28, en a donné la 
Présidence au Sultan Al Jaber, PDG d’un des 
plus grands groupes pétroliers mondiaux, et 
peine à conserver une indépendance dans 
l'organisation de l’événement. Néanmoins, 
la COP reste à ce jour le seul lieu et le seul 
moment où se retrouvent tous les pays pour 
s'engager contre la crise climatique. Nous 
voulons que des objectifs contraignants soient 
mis sur la table. EELV organisera une rencontre 
en amont de la COP 28, afin de faire dialoguer 
les militants, les membres du Conseil fédéral et 
les parlementaires sur ce sujet

L es textes son t de la responsabili t é de leurs 

auteurs, publiés tels quels sa
ns correction !Libre expressi  n

Groupe Socialiste  
& Républicain

Groupe Communiste  
& Républicain

Groupe Citoyenneté  
Environnement Canteleu
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Ç’atome bien !
Les élèves de CM1/CM2 de Delphine 
Prieux, école Gustave-Flaubert, ont 
eu le privilège d’accueillir dans leur 
classe, Julia et Salomé, étudiantes 
en deuxième année de BUT Chimie 
(Bachelor Universitaire de Technologie) 
pour un atelier des plus...galvanisants ! 

C’est dans le cadre de leurs études et surtout 
dans celui du dispositif «  exploration chimie », 
en partenariat avec l’IUT de Mont Saint Aignan 
et l’Education Nationale, que Julia et Salomé 
sont intervenues à l’école Gustave-Flaubert. 
« Par le biais de notre formation, nous avons 
des projets tutorés dont celui que nous avons 
choisi : exploration chimie », expliquent les 

deux étudiantes. « Nous intervenons donc 
dans les écoles primaires sur trois séances 
pour faire découvrir la chimie aux enfants ».

Des expériences sur les mélanges, les PH, 
fabrication de pâte à modeler ou encore 
de dentifrice, éruption d’un mini volcan entre 
autres étaient donc au programme des trois 
séances. « On adore faire ça ! », s’exclament 
Julia et Salomé. « Voir les enfants émerveillés 
quand on leur apprend ce que c’est la 
chimie, quand on les fait pratiquer, c’est 
génial ! A cet âge-là, ils ne connaissent pas 
encore la chimie, donc tout est magique pour 
eux ! ». 

Un intérêt pour la chimie qui n’est pas 
sans ravir leur maîtresse, Delphine Prieux, 
qui a pour bagage, un Diplôme d’Etudes 
Supérieures Spécialisées en Chimie : « J’aime 
faire des initiations aux sciences aux enfants 
du cycle 3. C’est toujours très intéressant 
de leur faire découvrir la science surtout 
que c’est un domaine dans lequel il n’y 
a pas beaucoup d’enfants qui s’y dirigent 
notamment les filles ».

Prochainement, les élèves iront au collège le 
Cèdre pour découvrir une autre branche de 
la science : la biologie, en attendant de se 
rendre dans les laboratoires de l’IUT de Mont 
Saint Aignan en juin prochain !

bah

OUI!



Projet 
Foray : 
Monu-
mental !
Dans le cadre de Mémoire de Lieu, les 
CM1 et les CM2 de l’école Gustave-
Flaubert ont composé des chansons sur 
la vie de leur quartier, la Cité Verte, avec 
la complicité du chanteur et musicien 
rouennais, Xavier Foray.
 «L’Espace Culturel François-Mitterrand m’avait 
contacté à propos du projet mémoire de lieu 
autour du quartier de la Cité Verte, de son 
réaménagement et de la construction de l’école 
Flaubert », souligne Xavier Foray. «  L’idée était 
donc de travailler une action culturelle autour de 
cela avec la création de trois ou quatre chansons 
sur le sujet. Les élèves ont écrit les paroles puis 
ensuite, on a cherché la mélodie. Un processus 
de création hyper enrichissant pour eux ». Le 
chanteur-compositeur sème ainsi des graines 
pour désacraliser l’acte d’écriture. « Tout le monde 
peut écrire. Il faut juste s’en donner les moyens. 
En prenant un cahier, un stylo et en s’installant à 
une chaise, 50 % du boulot est déjà fait ! ». Le 
tout était donc de s’y mettre... et Amine avec son 

acrostiche savoureux en sait quelque chose : 
« Avant de commencer, nous avons dû nous 
présenter avec les premières lettres de notre 
prénom », indique le jeune garçon. « Pour moi, 
c'était : Aéromangeur – Mangeur de l’extrême 
-Iphone dans la poche- Nageur incroyable – Et 
j’aime manger des sandwiches » . Le tour était 
joué, Amine ainsi que les autres enfants avaient 
commencé à travailler le processus de création 
sans même s'en rendre compte ! Et ça, c’est 
ce qui plaît à Xavier !  Pendant deux semaines, 
les élèves cantiliens ont donc travaillé avec 
sérieux, mais tout en s’amusant, pour donner 
un spectacle de qualité. Les chansons traitaient 
de leur vision de la Cité Verte, de la vie dans la 
Cité Verte mais aussi où ils se verront dans 10 
ans « C’était vraiment chouette ! ».

Toutefois, le clou de ces séances d’écritures était 
hors les murs de l'école : la scène ! « Ils ont fait la 
première partie de mon concert, en décembre 
dernier à l'Espace Culturel François-Mitterrand », 
indique Xavier.  « J’ai voulu les amener au-
delà du processus de création, comme une 
balade ; les amener d’un point A à un point B, en 
passant du statut d’auteur à celui de chanteur ». 
L’artiste rouennais est également passé par 
un processus de coatching pour préparer les 
enfants à la scène « Jouer devant un public peut 
être impressionnant. Il était donc important de 
les préparer et de leur montrer les coulisses ». 
Mission réussie avec un concert couronné de 
succès ! Un projet menait à bien donc, qui a fait 
émerger quelques graines de talents ! 
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Ah  ui ?! 
Les élèves de CM1 sont également 
intervenus pour la mise en graphisme 
du projet. Reprendre ce que les 
autres camarades avaient laissé en 
texte était notre base pour la mise 
en image. J’aime bien l’idée de jeter 
des idées sur le papier, de faire des 
ratures, de les reprendre, ou encore de 
gribouiller en attendant l’inspiration. On 
a l’impression que ça ne ressemble 
à rien et au final, cela donne un truc 
vraiment sympa ! C’est cela que j’ai 
voulu faire pour illustrer le concert par 
le biais d’une projection. Le dessin 
était donc également à l’honneur de 
quoi susciter quelques vocations chez 
certains. Nous n’avons rien jeté, nous 
avons tout recyclé pour un spectacle 
100 % personnel. 

Xavier Foray

Découvrez  
le projet en 
vidéo.



infos
utiles

Collecte 
des sapins
L’euphorie des fêtes de fin d’année passée, il est 
malheureusement temps de remballer ! Pour 
permettre de valoriser votre sapin en compost, 
la Métropole Rouen Normandie organise un 
ramassage des arbres de Noël en porte à 
porte pour les pavillons individuels le jeudi 
11 janvier. Les sapins seront à déposer la 
veille sur le trottoir sans aucun artifice (flocage, 
guirlande, sac à sapin, pied en bois…) et ne 
devront pas mesurer plus de deux mètres. En 
complément de cette collecte, deux zones 
d’apports volontaires seront installées jusqu’à 
cette même date à l’angle de la rue Victor-
Hugo et de l’Allée des Jardiniers, ainsi qu’à 
proximité de l’Espace du Loup, sur le parking 
du parc Rosa-Bonheur. Toutes les infos 
et dates sur www.metropole-rouen-
normandie.fr

ou pas !
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Qu i ?
Recensement de la 
population
Si votre logement appartient à l’échantillon recensé cette année, vous 
en serez avisés par courrier déposé directement dans les boîtes aux 
lettres. Tout le monde n’étant pas interrogé la même année, il se peut 
que vous soyez recensés cette année et que des proches ou des 
voisins ne le soient pas. La date officielle de début de campagne 
est le 18 janvier pour se terminer le 17 février 2024. Suivant le 
type de logement, les agents recenseurs, identifiables grâce à leur 
carte officielle tricolore avec photographie et la signature du Maire, 
déposeront une notice internet dans la boîte aux lettres ou prendront 
contact avec les foyers concernés. Les Cantiliens sont invités à 

répondre par internet ; toutefois il sera toujours possible de compléter 
des questionnaires papier. Votre réponse est importante. Pour que 
les résultats du recensement soient fiables, il est indispensable 
que chaque personne enquêtée remplisse les questionnaires. Afin 
d’éviter plusieurs visites de l’agent recenseur, merci de répondre le 
plus rapidement possible aux questionnaires (papier ou en ligne). 
Participer au recensement est un acte civique. Aux termes de la loi 
du 7 juin 1951, c’est également une obligation. Pour obtenir des 
renseignements complémentaires, vous pouvez contacter 
le standard de la Mairie au 02 32 83 40 00.

 
 

Biodéchets :  
où en est-on ?
Les médias se font le relais d’une nouvelle 
disposition de la loi anti-gaspillage de 2020 : 
le tri des biodéchets. De nombreux habitants 
ont sollicité la mairie pour savoir comment 
ce tri serait mis en place car on voit ici et là 
plusieurs actions initiées aux quatre coins de 
la France. Les biodéchets, ce sont les déchets 
alimentaires (restes de repas, épluchures de 
fruits et légumes, produits périmés…) et les 
déchets végétaux (feuilles mortes, tonte de 
pelouse, fleurs fanées...). Il faut savoir que la 
compétence des ordures ménagères incombe 
à la Métropole, Elle a donc adopté un schéma 
de principe de gestion des biodéchets. 
Ce schéma prévoit un tri des biodéchets : 
 

Par compostage pour les foyers résidant  W
en habitat individuel avec jardin,

Par collecte en Point d’Apport Volontaire  W
de proximité pour les foyers résidant en 
habitat collectif,

Par collecte en Point d’Apport Volontaire  W
itinérant pour l’habitat de centre urbain 
hyper dense.

Par une collecte en Porte à Porte en bacs  W
pour les professionnels et administrations 
gros producteurs.

Ces dispositifs seront mis en place de manière 
échelonnée sur trois ans. En attendant, si 
vous avez un jardin, rien ne vous empêche 
de commencer à vous lancer dans le 
compostage ! 

Carnet
Décès 
Une pensée pour les familles de

Nadine GOUGEARD Epouse • 
LANCHON
Claudine MULOT Epouse PETIT• 
Annick KERMABON Epouse P• AULAy
Philippe CAPRON• 
Thierry RIOU• 
Rémy PLESSIS• 
Jean BACQUET • 
Henriette BOUTTE Veuve HUARD• 
Pierre CHOLLOIS • 
Michel LAGUILLIEZ • 
Jacques PICARD • 
Michèle RAILLOT Epouse DENORME• 

 

Mariages
Applaudissements pour

SABIRA Karim et MENDOUH Meriem• 
TAZEKRITT Aghiles et TAyEB Sarah• 



La Ville  
vous attend...
Lundi 15 Après-midi
Hôtel de Ville, salle de 
permanence n°1 – 
Permanence Mutuelle 
Communale pour tous 
par 2AH.
Infos : 02 35 76 47 20

Vendredi 26  9h /12h
Hôtel de Ville - Matinales 
de la Prévention : 
« Acquérir des outils de 
communication pour les 
professionnels de l'enfant 
et de l'adolescent ». En 
présence de VH Formation 
- Inscription obligatoire : 
m-bosval@ville-canteleu.fr

Tel. 02 32 83 40 45

Du côté  
des assoces
Jeudi 11 14h
Espace du loup – 
Assemblée générale suivie 
de la galette des rois par 
le Club du 3e âge.
Tel.06 73 63 65 45

Les 11, 18 & 25 
9h30/11h30
Place d’Armes – 
Permanence logement de 
la Confédération Syndicale 
des Familles – Sur place 
ou par téléphone.
Tel. 06 71 07 99 74

Les 11 & 25 14h 
/16h
Maison Maupassant – 
Cours d’art Floral par Méli 
Mélo Flor’. Inscription: 
06 83 44 09 51 ou 
janimeflor@gmail.com

Vendredi 12 19h30
Agora, complexe sportif 
Alain-Calmat – Soirée Jazz 
à l’Agora – Réservation 
obligatoire. Infos et résas : 
06 74 76 51 89 – agora.
cantilienne@gmail.com

Samedi 13 
10h/12h30
Espace Culturel François-
Mit terrand – Assemblée 
générale + galette des rois 
de l’association Ecrire à 
Canteleu.  
Infos. 02 35 36 84 
76 – 06 78 03 71 08 
/ danielle.fayet0310@
orange.fr 

Lundi 15 14h30/16h
Hôtel de Ville, salle 
de permanence n°1 
– Permanence du 
Conseil Citoyen. Infos : 
conseilcitoyencanteleu@
gmail.com

Samedi 20 20h30
Ferme des deux Lions – 
Dans le cadre de la Nuit de 
la lecture «  Le corps dans 
tous ses états » par Le lire 
et le Dire – Entrée gratuite 
dans la limite des places 
disponibles. Contact : 
lelireledire@gmail.com

Vendredi 26 après-
midi - Salle Curie de 
Bapeaume – Journée pro 
confort avec repas par le 
Club du 3e âge.
Tel.06 73 63 65 45

Samedi 27 
18h30
Eglise Saint-Jean - Soirée 
jeux et repas partagé par 
le Local Saint-Vincent.
Tél. : 06 87 40 90 52 

19h30
Espace Res Publica – 
Soirée festive traditionnelle 
« Vasilica » (nouvel 
an orthodoxe) par 
l’association Ilinden 1903 
avec la participation du 
groupe macédonien 
« Stakato Bend » - 
restauration sur place 
possible- Réservation 
obligatoire.
Tel. 06 87 02 20 21 –  
06 06 41 15 45 

rDV 
Culturels
espace Culturel
François-Mitterrand

02 35 36 95 80 
ecfmbilletterie@ville-
canteleu.fr

Jusqu’au 13 janvier
Exposition du Ciné Photo 
Club Cantilien « Maison 
d’ici & d’ailleurs ».

Vendredi 12 20h30
Humour : Alexis Le 
Rossignol – Tarifs : 
15,90€/10,60€/FNAC. 
 

Samedi 27 janvier 
20h30
Danse : « Recto-Verso » 
de l’école Municipale de 
Musique et de Danse 
de Canteleu – Tarifs : 
10,60€/5,30€

Mardi 30 18h30
Conte immersif & sonore : 
« A l’envers, à l’endroit » par 
la Compagnie La Bocca 
della Luna – 5,30€/2,65€ 
(- 12ans)/FNAC
 

Médiathèque
Au 1er étage de l'ECFM

Infos et inscriptions  
02 35 36 95 95

Mercredi 3 14h
A quoi on joue spécial 
Jeux vidéos - Sur 
inscription - Gratuit - 
Les enfants de moins 
de 8 ans doivent être 
accompagnés. 

Les 5 & 19 9h15
Marmothèque – Pour les 
bébés de moins de 3 ans.

Samedi 6 11h
La Valise à histoires - Tous 
les 1ers samedis du 
mois, pars en voyage 
avec les bibliothécaires ! 
Viens écouter les histoires 
sorties de la valise qui les 
accompagne à chacun 
de leur rendez-vous !- 
Gratuit

Mercredi 10 10h30
Heure du conte : Zic et 
bouquins, par Coline 
Morel et Rosa Parlato – 3 
à 6 ans – Sur réservation.

Samedi 20 11h
Le café des mots 
– L’équipe de la 

Médiathèque vous 
propose de partager la 
présentation de 6 livres 
coups de cœur- Entrée 
libre.

Mercredi 17 15h
Mercredi-moi une histoire 
par Lire et Faire Lire – 
Entrée libre – Tout public.

Samedi 20 18h
Dans le cadre de la nuit de 
la lecture : «Contes slaves » 
par la Compagnie Naxos 
Théâtre – Gratuit – Sur 
inscription. A partir de 5 
ans.

Cinéma
Wish
Mercredi 3 14h30
Dimanche 7 16h30
Mardi 9 20h30

La passion de Dodin 
bouffant
Mercredi 10 14h30
Mardi 16  20h30

L'Abbé Pierre
Mercredi 17 14h30
Dimanche 21 16h30
Mardi 23 20h30

Et la fête continue
Dimanche 28 16h30
Mardi 30 20h30

Rien à perdre
Mercredi 31 14h30
Dimanche 4 février 
16h30

À Canteleu, nous 
ne savons pas si 
nous formons les 
champions de demain. 
Mais nous sommes 
certains qu'ici, se 
construisent des liens, 
du dépassement de soi, 
de la persévérance sans 
oublier l’inclusion et 
le respect. Belle année 
2024 emplie de victoires 
à tous les Cantiliennes 
et Cantiliens !

Meilleurs voeux !


